

17 novembre 2016

Chers parents,

Voici une invitation de la Maison des Parents qui offre un atelier sur la discipline.

La discipline : preuve d'amour.

La discipline est la clé d'une vie équilibrée pour nos enfants. Elle leur assurera un avenir meilleur.

- À quoi sert-elle ?
 - Elle encadre la vie en société
 - Elle permet le respect de soi et d'autrui

- Établir des limites
 - Lesquelles : en fonction de l'âge, de nos priorités et de nos valeurs
 - Comment : elles doivent être claires et constantes

- Apprendre à dire non !
 - C'est difficile, pourquoi ?
 - Comment mon passé teinte mon rôle parental

- Le rôle des conséquences
 - Apprivoiser la frustration aux enfants



Date de l'atelier : 29 novembre 2016 à 19h00

Lieu : École à l'Orée-des-Bois (360 Côte St-Nicholas, St-Colomban)

Coût : 5\$ par personne ou par couple

Nous vous invitons à confirmer votre présence en cliquant sur ce lien :

<https://goo.gl/forms/75bceVGOCLSBYWpa2>

Au plaisir de s'y rencontrer

Isabelle Gauthier, directrice adjointe